

ふるさと創世 住み良い町にくらしの工夫)

実践項目



田平成二十一年一月五日㈯
区新年会が田辺校区自治協議会
協議会、町づくり委員会、
校区公民館主催で行われた。
当日は、校区の各種団体
関係者、自治会関係者の各
役員が参加した。
新年会は、六時に開始さ
れたが、五時半に各団体の
役員が集合して公民館での
新年会の準備をした。
午後六時近くになると、
来賓をはじめ、参加者がぞ
くぞくと集合し、会場が一
杯になり、総計九十名の参
加になつた。特に今回は
田辺校区単独としての新年
会は最後となる。
来年度は、合同ですか
別々にするか、分からぬい
のである。
新年度は、校区公民館主
事の吉野氏の進行で始めら
れた。

新年会は名刺交換会を兼ねていて、参加者は全員紹介が行われた。各町ごとに自治会長が一人びとごとに紹介。その後は宴会が始められた。

参加者は久しぶりの再会や同じ役職で活動していることに和やかな新年会となつていただけられた。会は二時間半程続いた。最後の締は公民館主事の吉野氏によつて行われた。

今年で最後となる新年会は、九十名という参加者で無事に終了した。平成二十五年度がすばらしい年になる様にと、一本締められた。

はじめ校団公民館長の引きつづき、自治協議会長の西田会長が昨年までの行事に対するお礼や新設校に対する現状等についての話があつた。次に来賓を代表されて能本市議会議員の江藤先生の挨拶があつた。その中で新設校の進行の状況と市の現状についての話があつた。来賓紹介のあと、前田まちづり委員長の乾杯の音頭で新年会は開始された。乾杯の前に田迎西小に對する越西小に対する住民の思ひが語られた。

平成二十五年の校区新年会行われる

田迎校區

第147号
平成25年1月25日
田迎校区公民館
館長 東 旭
編集委員
田代 久子 吉住 久江
重安 和弘 西 朝徳

378-5878



田迎西小の校章と校歌と建設の状況



上がるやぐらの火に無病無災を祈つていた。

二町内では、前日の空いた餅でぜんざいも用意されて参加した人に振舞われていた。縁起物であるので大勢の人があいしく食べてゐた。どんどやに参加した人は二〇〇名越えていた様であった。

また、一月十一日(土)には、三町内のどんどやが砂入公園に於いて行われた。午前十時に集合した園の人口達が、どんどやの準備をした。公園が小さくて、民家が近いので従来のどんどやの形を変えて、灰が遠くに飛ばない様に工夫してカマド式にして実施している。

子ども会はぜんざいを用意し、老人会はぶた汁を用

意して参加者に振舞つてい
た。点火は十一時に行われ、
各家庭のかざり等が燃やさ
れて、無病息災を祈つてい
た。なお、カマドの中には
カツボ酒の竹が入れていて
参加した大人には御神酒と
して振舞われ、ぶた汁もぜ
んざいもカツボ酒も何杯も
戴いている方もいた。

二、三町内のどんどやは
晴天に恵まれて最高の日と
なつた。



田迎西小学校 校歌
「麗水の子ども」